
Um die Bevölkerung über die vielfältigen Aufgaben des Baubetriebshofes aufzuklären und um Verständnis 
zu bitten, wenn Probleme nicht zeitnah erledigt werden können, beantragt Ratsherr Brozio eine Erweiterung 
des Beschlussvorschlages. Er bittet die Verwaltung zu beauftragen, den Bericht bzw. zumindest einen Teil 
der Rahmenbedingungen sinngemäß in kultur und gewerbe zu veröffentlichen, um die Bevölkerung darüber 
aufzuklären. 
 
- Sachkundiger Bürger Kramme nimmt ab 18.10 Uhr an der Sitzung teil. – 

 
Ratsfrau Mäsgen weist darauf hin, dass das beim Straßenbau verwendetete Recycling-Material vielfach mit 
Plastik behaftet ist. Bürgermeister Raetz sichert umfangreichere Kontrollen zu.  
 
Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung ergänzt um den Antrag des Ratsherrn Brozio 
zur Abstimmung.  


